



Preparativos ayer de la nueva placa en el suelo de la Plaza Mayor.

La secretaria de Estado de Universidades preside hoy la comisión ejecutiva del 2018

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acoge hoy la reunión de la comisión ejecutiva de la Comisión Interinstitucional para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. Al encuentro, presidido por el rector Ricardo Rivero, acuden la secretaria de Estado de Universidades, Investigación, Desarrollo e Innovación, Ángeles María Heras Caballero; y el secretario general de Universidades, José Manuel Pingarrón; así como representantes del Ayuntamiento de Salamanca, la Junta de Castilla y León y la institución académi-

ca salmantina.

Durante la reunión se realizará un resumen tanto de las actividades ya realizadas en relación con la efeméride como de aquellas en desarrollo. Además, se procederá a incorporar nuevas actividades al programa y se adoptarán acuerdos relacionados con la consideración del acontecimiento como de excepcional interés público.

Antes del encuentro en la Universidad, los miembros de la comisión asistirán al descubrimiento de una placa conmemorativa del VIII Centenario instalada en la Plaza Mayor.